



Dossier Informativo

"DIPUTADOS FEDERALES"

"Visitan la Frontera Sur"

Marzo 29 de 2010

ALBIN SANTOS ENCABEZA LA REPRESENTACIÓN DE MÉXICO ANTE LA OEA

Se reúne gobernador Sabinés con Gustavo Albin Santos

COMUNICADO

Washington, D.C., 28 de marzo.- El gobernador de Chiapas, Juan Sabinés Guerrero, se reunió con la representación de México ante la Organización de Estados Americanos, que encabeza el Embajador Gustavo Albin Santos.

El Gobernador Sabinés reconoció la labor de la representación de México ante la OEA, en una comida ofrecida por la representación de nuestro país a ese organismo internacional, con motivo de la gira de trabajo que realiza el mandatario chiapaneco en los Estados Unidos donde se contó con

la presencia del Embajador de México en ese país, Arturo Sarukhán.

"Se trata de una visita del gobernador Juan Sabinés que consideramos muy provechosa, porque la reunión sostenida ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos marca un precedente positivo", señaló el embajador Albin Santos.

Al respecto agregó que para el gobierno del Presidente Felipe Calderón el tema de los derechos humanos es una prioridad "y vemos con beneplácito la amplia coincidencia que tiene el gobierno de Chiapas

en ese sentido".

En el marco de este encuentro que se desarrolló en Washington, el gobernador Juan Sabinés Guerrero hizo un reconocimiento a la labor que desarrolla la representación de nuestro país ante la OEA y que refleja el sentido social de la política internacional impulsada por el Presidente de la República.

En esta reunión estuvieron también presentes el Subsecretario para América Latina y el Caribe, Salvador Beltrán del Río y Alejandro Negrín, Director General de Derechos Humanos de la SRE.

GARANTIZAN DESTINAR MAYORES RECURSOS PARA CHIAPAS

Reiteran diputados federales apoyo a Sabinés en beneficio de la Frontera Sur

COMUNICADO

El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur, una esfuerzos con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Taxisimán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabinés Guerrero.

Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impulsar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del gobierno federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PFP, Cisen, PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur, presentó al grupo Tapachula, quienes se encargan de coordinar la seguridad en



la frontera sur, además le presentaron a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará, se pretende dar continuidad a estos trabajos.

Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la frontera sur, empezando con los mil 324 millones de pesos que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

En materia económica los diputados se mostraron sorprendidos por las instalaciones de Puerto Chiapas, donde aprecian la capacidad de la estación portuaria para reci-

bir, barcos de carga, pesqueros y cruceros.

La comisión dijo que era una experiencia extraordinaria, que fortalece su agenda legislativa y los compromete a trabajar con Chiapas de manera decidida, porque afirmaron que el gobernador de Chiapas merece el apoyo y respaldo del Congreso de la Unión.

El grupo de diputados del Congreso de la Unión estuvo integrado por Yolanda del Carmen Montalvo López, PAN, Campeche; Guadalupe Valenzuela Cabrales, PAN, Tabasco; José Manuel Marroquín Toledo, PAN, Chiapas; Carlos Martínez Martínez, PAN, Chiapas; Norma Leticia Salazar Vázquez, PAN, Tamaulipas, presidenta de la Comisión de Población, Asuntos Migratorios y Frontera; Laura Arizmendi Campos, Convergencia, Guerrero; Gloria Trinidad Luna Ruiz, PAN, Chiapas; y Francisco Armando Meza Castro, PRD, Baja California

Detiene Fiscalía Especializada en Inmigrantes a dos sujetos en Tapachula y Huehuetán

Tapachula.- La Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos en Contra de Inmigrantes, dependiente de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), consignó a Arturo López Méndez como probable responsable del delito de violación en agravio de una menor de nacionalidad guatemalteca, por hechos ocurridos en la ciudad de Tapachula.

Como resultado de las indagatorias ministeriales realizadas dentro de la averiguación previa correspondiente, en las últimas horas elementales de la Policía Especializada de la PGJE dieron cumplimiento a una orden de localización y presentación girada en contra de Arturo López Méndez.

Cabe destacar que durante su declaración la menor ofendida señaló que en no-

vembre de 2009 fue abusada sexualmente en el interior de un vehículo del transporte público, reconociendo a su agresor como el chofer del colectivo, quien responde al nombre de Arturo López Méndez.

Luego de ser analizadas todas y cada una de las diligencias practicadas y al acreditarse la probable responsabilidad del inculcado, el fiscal del Ministerio Público investigador consignó al inculcado por el delito de Violación, recayendo en el Juzgado Primero Penal del Distrito Judicial de Tapachula.

Por otra parte, policías especializadas de la Procuraduría de Chiapas cumplieron una orden de aprehensión por el delito de -salto, en contra de Emigdio Puón Atayde, quien fue sindicado de manera di-

recta por dos inmigrantes centroamericanos víctimas de asalto en las vías del tren, en el municipio de Huehuetán.

El ahora detenido formaba parte de una banda dedicada al asalto de inmigrantes en esa zona de la entidad.

Anteriormente, la Fiscalía logró la detención de Esaú López Vázquez y Arsenio Montenegro Jiménez, cómplices de Emigdio Puón Atayde, quien fue trasladado al Juzgado del Distrito Judicial de Huixtla.

Ante estos hechos, la Procuraduría General de Justicia del Estado continúa con el combate frontal a todas las expresiones de la delincuencia, en el marco de la política implementada por el Gobierno del Estado para seguir haciendo de Chiapas, una frontera amiga.

Dará Sagarpa fuerte impulso a la sanidad agropecuaria

ISAÍ LÓPEZ

La secretaria de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), realizará este año un fuerte impulso a la sanidad agropecuaria, para proteger la diversidad de cultivos, como la ganadería, con la finalidad de salvaguardar los intereses de los productores, aseguró su delegado Tomás Edelman Blas.

Dijo que Chiapas es uno de los estados con los que la dependencia firmó convenio de coordinación para ajustes a las situaciones financieras y agilizar la entrega de apoyos a los productores, se espera que para las campañas diversas de sanidad vegetal como animal se apliquen más de 60 millones de pesos.

Destacó que el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable se comprometió a promover la sanidad en los 118 municipios del estado de Chiapas, donde, junto con el gobierno del estado, se brinda una especial atención al campo, donde a la vez, se promueve la recuperación de maíz para este vuelva a ser el "granero de México".

A la par de la firma de Convenios de Concurrencia de Recursos para el Desarrollo Rural Sustentable, la Sagarpa y esta entidad federal firmaron acuerdos para impulsar infraestructura que sirva a la sanidad agropecuaria, lo que importa un monto importante de recursos.

Entre los estados que firmaron acuerdos con el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) se encuentra Chiapas, que servirá para desarrollar los programas de sanidad animal y vegetal, así como campañas fito y zoonositarias específicas, a efecto de crear infraestructura que ayude a los productores a cumplir con las exigencias de calidad de los mercados nacionales e internacionales.

Estos acuerdos se dan, resaltó Edelman Blas., como parte de los Convenios de Concurrencia de Recursos que firmaron el titular de la Sagarpa y gobernadores, los cuales son ahora más flexibles con la finalidad de facilitar el manejo y la entrega de los apoyos a los productores.

Dentro de las nuevas características de los convenios con las entidades federativas, destaca que el calendario de las aportaciones al Fideicomiso, que regula los montos tanto federales como estatales, lo establecieron los gobiernos, tomando en cuenta su situación financiera.

Manifestó que para el Proyecto Estratégico de Apoyo a la Cadena Productiva de los Productores de Maíz y Frijol, se recibieron solicitudes de grupos u organizaciones que aglutinan a productores, con los recursos a liberar se estaría impulsando la producción en alrededor de un millón de hectáreas.

Además, con respecto al Proyecto Especial de Producción de Maíz y Frijol de Alto Rendimiento (Proemar 2010), al corte del 25 de marzo, se registraron ya solicitudes, a la vez, el objetivo que persigue el Proyecto Estratégico para el Fortalecimiento de Infraestructura para la Movilización y Acopio de Granos y Oleaginosas (Firmago) en este 2010 es proteger a los productores.

Se pretende apoyar a productores para contribuir a la inserción y articulación del mercado de granos y oleaginosas, y entre otra estrategia que se impulsa esquemas de riesgo compartido para la instrumentación de agrogocios con una visión empresarial y de mercado que incorporen valor agregado a la producción primaria.

Se busca articular los proyectos estratégicos por medio de acciones y tecnologías de conservación del medio ambiente, mediante la prestación de servicios financieros complementarios, propiciando el uso de energías renovables, como mantener el Programa de Apoyo Directo al Campo (Procampo), para lo cual se realiza la actualización de datos y expedientes del directorio.

NOTICIAS

VOZ E IMAGEN DE CHIAPAS

AÑO 3 NÚMERO 862 TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIAPAS; LUNES 29 DE MARZO DE 2010 \$7.00



ESTADO

PÁGINA 12A Católicos realizan el Domingo de Ramos

ESTADO

PÁGINA 5A El PIB de la entidad es de los más altos

SOCIAL

PÁGINA 17C Belleza mundial presente en Chiapas

Unidad: Chiapas-Congreso de la Unión por la Frontera Sur

Analizan legisladores retos en seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos



13A

ESTADO

Construyen procesadora de alimento en la Frailesca

5A

NOTICIAS **ROVISAN**

Presenta este cupón en el laboratorio de la Av. Central Pte. 1840 y obtén un

15%

de descuento en cualquier análisis clínico.

CHIAPAS

¿DÓNDE CHIAPAS SE ENCUENTRA?

HOY lunes 29 de marzo puedes ver en TV10

| | | |
|--------------------------------------------|-----------------------------------------------------|-------------------------------------------|
| 5:00 Al grano | 13:00 BBC Planeta Salvaje: China Salvaje 6a. p. (r) | 18:30 Vías alternas |
| 7:00 TV10NOTICIAS 1a. emisión | 14:00 Entre amigos | 19:00 Nueva historia mínima de México |
| 9:00 Mujeres de nueve a once | 15:00 TV10NOTICIAS 2a. emisión | 19:30 Imagen viva de México |
| 11:00 Cocina al gusto con Chiapas original | 16:00 Viva la pelota 2a. temporada (r) | 20:00 TV10NOTICIAS 3a. emisión |
| 11:30 Salud para todos | 17:00 Viva la pelota en Tzotzil | 21:00 10 en deportes |
| 12:00 Agenda Chiapas | 17:30 La voz de nuestras raíces: Tzotzil | 22:00 Voz de mujer |
| 12:30 Región Chiapas | 18:00 El examen | 23:00 TV10NOTICIAS 3a. emisión (r) |
| 12:45 Revista del consumidor | | |

Transmisión en Vivo Entre Amigos

Voz de Mujer Transmisión en Vivo

Entre amigos **voz de Mujer**

14:00 hrs. 22:00 hrs.

TV hecha por Chiapanecos para los Chiapanecos

www.radiotvline.chiapas.gob.mx/tv10

GIRA DE TRABAJO

Unen Gobierno de Chiapas y Congreso de la Unión esfuerzos por la Frontera Sur

Analizan legisladores retos en seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos

COMUNICADO

El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur y los esfuerzos con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Talismán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se com-

prometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero.

Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impulsar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del gobierno federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PFP, Cisen, PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión

Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur, presentó al grupo Tapachula, quienes se encargan de coordinar la seguridad en la frontera sur, además le presentaron a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará, se pretende dar continuidad a estos trabajos.

Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la frontera sur, empezando con los mil 324 millones de pesos

que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

En materia económica los diputados se mostraron sorprendidos por las instalaciones de Puerto Chiapas, donde apreciaron la capacidad de la estación portuaria para recibir, barcos de carga, pesqueros y cruceros.

La comisión dijo que era una experiencia extraordinaria, que fortalece su agenda legislativa y los compromete a trabajar con Chiapas de manera decidida, porque afirmaron que el gobernador de Chiapas merece el apoyo y

respaldo del Congreso de la Unión.

El grupo de diputados del Congreso de la Unión estuvo integrado por Yolanda del Carmen Montalvo López, PAN, Campeche; Guadalupe Valenzuela Cabrales, PAN, Tabasco; José Manuel Marroquín Toledo, PAN, Chiapas; Carlos Martínez Martínez, PAN, Chiapas; Norma Leticia Salazar Vázquez, PAN, Tamaulipas, presidenta de la Comisión de Población, Asuntos Migratorios y Frontera; Laura Arizmendi Campos, Convergencia, Guerrero; Gloria Trinidad Luna Ruiz, PAN, Chiapas; y Francisco Armando Meza Castro, PRD, Baja California.

Chiapas, con pasos firmes en el mejoramiento de la salud materna

Disminuye mortalidad en este rubro, pasa del 1º a 8º en un año

COMUNICADO

Chiapas avanzó del primero al octavo lugar nacional en reducción de tasa de mortalidad materna, en 2009 se registraron 60 decesos, 32 menos con respecto a 2008; para fortalecer estas acciones, la Secretaría de Salud Federal, otorgó al Gobierno de Chiapas el permiso para la importación de los equipos de Estados Unidos que permitirán impulsar las acciones del gobierno de Juan Sabines Guerrero.

El descenso en mortalidad materna es un indicador favorable que marca el avance que se ha logrado para el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en materia de salud; por ello el Gobierno Federal en reconocimiento a los logros del Gobierno de Chiapas entregó recursos adicionales por el orden de los 30 millones de pesos, destinados al fortalecimiento de los programas encaminados a mejorar la salud materna.

Una de las prioridades de las políticas

públicas del gobernador Sabines son las mujeres, que están contempladas en los Objetivos 4 y 5 de Desarrollo del Milenio de la ONU, una obligación constitucional para Chiapas; por ello la encomienda de atender de forma oportuna a las mujeres antes, durante y después del embarazo.

La Secretaría de Salud dispuso cuatro líneas de acción: La primera, la identificación oportuna de factores de riesgo que podrían complicar el estado de salud de la mujer embarazada, características como el peso, estatura y edad, así como enfermedades que padece.

La segunda acción es el establecimiento de convenios con autoridades civiles y la población en general para ayudar con recursos humanos, materiales y económicos para los traslados a centros de salud.

La tercera, es la capacitación permanente a personal médico y de enfermería de las 10 jurisdicciones sanitarias en Chiapas.



LA ATENCIÓN MÉDICA evita que ocurran decesos.



EL GOBERNADOR JUAN SABINES, acompañado por el Secretario de Hacienda del Estado, Carlos Jair Jiménez Bolaños Cacho, expuso ante el World Bank la estrategia Ciudades Rurales Sustentables.

Interesa al Banco Mundial alianza estratégica con Chiapas

COMUNICADO

Washington, D.C. - En el marco de la gira de trabajo que realiza el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, en los Estados Unidos se reunió con altos funcionarios del Banco Mundial, con el objetivo de establecer una alianza estratégica a favor de la entidad.

En este encuentro que se desarrolló en las oficinas centrales de esa institución financiera internacional, en la ciudad de Washington, el mandatario chiapaneco expuso, entre otros temas, ante el prestigiado economista Juan Carlos Belaustegui, Lead Environmental Economist of the World Bank, y Gloria M. Grandolini, Directora para Colombia y México, la estrategia de reconversión productiva que se impulsa en Chiapas.

La reconversión productiva es uno de los programas más importantes para lograr el desarrollo sustentable en la entidad, mismo que tiene como meta reconvertir para 2012 un total de 300 mil hectá-

reas que actualmente están destinadas al cultivo de maíz de autoconsumo, ganadería y tierras marginales de la agricultura.

Ante especialistas en agricultura y sustentabilidad del Banco Mundial, como Willem Janssen, se destacó la importancia de que con la reconversión productiva además de lograr una derrama económica importante en el campo chiapaneco, para erradicar la pobreza y el hambre como lo establece el primer punto de los Objetivos de Desarrollo del Milenio de la ONU, se busca la reforestación mediante el cultivo de plantaciones perennes.

En este encuentro Gustavo Saltiel, Gerente Sectorial del departamento de Desarrollo Sustentable para México, coincidió que con esa clase de plantaciones se evita la erosión del suelo, se contribuye a aminorar el impacto del cambio climático, se evita el deterioro ambiental y se promueve la conservación ambiental como lo establece el séptimo Objetivo

de Desarrollo del Milenio.

En este marco y como parte de esta estrategia, se expuso ante los funcionarios del Banco Mundial el proyecto que impulsan los gobiernos de la República y Chiapas en materia de biocombustibles, en específico la producción de energías alternativas, con la producción de biocombustibles a base de palma africana y de la jatropha curcas.

Cabe destacar que este importante programa se basa fundamentalmente en esta última semilla, que no utiliza tierras con opción productiva ya que su característica fundamental para desarrollarse son zonas áridas y tierras marginales de la agricultura.

Finalmente, se expuso la estrategia de modernización del transporte público que se ejecuta en Tuxtla Gutiérrez, a la vanguardia a nivel nacional cuya característica fundamental es la utilización de biodiesel chiapaneco y que próximamente operará también en Tapachula.

CONTAMOS CON CINCO OFICINAS EN EL ESTADO Y UNA EN MÉXICO

SUPLEMENTOS
PORTADAS



Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, Lunes 29 de Marzo de 2010 Año 8 No. 2289 Director: Víctor Hugo Calvo www.chiapashoy.com

Chiapas Hoy

Diario

SEIS PESOS

EL DIARIO DE LAS NUEVAS GENERACIONES



Pág. 3

Intensa gira de trabajo del gobernador en Washington

En acciones coordinadas con el gobernador Juan Sabines
Se comprometen diputados federales a trabajar por Chiapas Pág. 3



Organizada por Sport Tuxtla y Fundación Chiapas Hoy
Espectacular la primer fiesta de "ZUMBA" Pág. 87
Unidos Pretenden cultivar a la sociedad a llevar una vida más sana



Albin Santos encabeza la representación de México ante la OEA
Se reúne Gobernador Sabines con Gustavo Albin Santos Pág. 4



HOY escriben

Sólo para Enterados: Húbert Ochoa / Hueso: Víctor Hugo / Garfio: Margalida Yépez / A punta de Lapiz: Rodolfo Espinoza / Quinta Columna: Ernesto Aguayo / Desde Los Altos: Fredy López Arévalo / Fichero Político: Angel Mario Ksheratto

CONSULTANOS EN LA RED: WWW.CHIAPASHOY.COM

Intensa gira de trabajo del gobernador del pueblo de Chiapas en Washington

Con acciones fructíferas y valiosas concluyó la gira de trabajo que realizó el Gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, a la ciudad de Washington, Estados Unidos durante tres días.

En primera instancia el mandatario se reunió con el presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Felipe González, con el embajador Gustavo Albitz, representante Permanente de México en la OEA y además visitó el Woodrow Wilson International Center for Scholars.

En cada una de sus reuniones de trabajo, presentó un panorama amplio de la situación de Chiapas y aportó ideas para unir esfuerzos a fin de mejorar los derechos humanos de niños, mujeres, indígenas y migrantes; atraer inversiones de la capital norteamericana a la entidad y ofertar opciones educativas a través de becas con el apoyo de The Washington Center for Internships and Academic Seminars.

En su reunión con el presidente de la CIDH, el gobernador del estado de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, entregó la documentación de los casos de Luis Rey García Villagrán, José Iván Correa Arévalo y Reyes Penagos Martínez y de las medidas cautelares tomadas en la comunidad Andrés Quintana Roo, solicitando el cierre definitivo de estos casos, producto de quejas interpuestas por ciudadanos y que han sido resueltos en forma satisfactoria y de manera armoniosa.

Durante el encuentro que sostuvo con el embajador de México en Estados Unidos, Arturo Sarukhán, en la sede diplomática de nuestro país en Washington, el mandatario chiapaneco hizo un reconocimiento a la



Cancillería Mexicana por el apoyo que por medio de esa instancia diplomática se le brinda a los chiapanecos que buscan exportar sus productos a Norteamérica, así como por las gestiones y apoyos que reciben los chiapanecos que viven en ese país.

En este sentido, Sarukhán coincidió que Chiapas es una entidad que ofrece condiciones propicias para la inversión privada, además de ser un atractivo turístico de alto interés para el mercado americano.

Finalmente, el ejecutivo estatal visitó las instalaciones de The Washington Center, institución con la que signará un convenio de colaboración para obtener oportunidades académicas para la juventud chiapaneca.

Derivado de este encuentro se abre la posibilidad para que las nuevas generaciones de estudiantes chiapanecos puedan recibir becas para capacitarse académicamente en diversas áreas.

En acciones coordinadas con el gobernador Juan Sabines

Se comprometen diputados federales a trabajar por Chiapas

Karla Ruiz,
Chiapas Hoy

Tuxtía Gutiérrez (MdR) El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur, unió esfuerzos con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Talsmán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero.

Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impulsar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del gobierno federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PFP, Cisen, PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur, presentó al grupo Tapachula, quienes se encargan de coordinar la seguridad en la frontera sur, además le presentaron a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera

de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará; se pretende dar continuidad a estos trabajos.

Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la frontera sur, empezando con los mil 324 millones de pesos que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

En materia económica los diputados se mostraron sorprendidos por las instalaciones de Puerto Chiapas, donde apreciaron la capacidad de la estación portuaria para recibir, barcos de carga, pesqueros y cruceros.

La comisión dijo que era una experiencia extraordinaria,



que fortalece su agenda legislativa y los compromete a trabajar con Chiapas de manera decidida, porque afirmaron que el gobernador de Chiapas merece el apoyo y respaldo del Congreso de la Unión.

El grupo de diputados del Congreso de la Unión estuvo integrado por Yolanda del Carmen Montalvo López, PAN, Campeche; Guadalupe Valenzuela Cabrales, PAN, Tabasco;

José Manuel Marroquín Toledo, PAN, Chiapas; Carlos Martínez Martínez, PAN, Chiapas; Norma Leticia Salazar Vázquez, PAN, Tamaulipas, presidenta de la Comisión de Población, Asuntos Migratorios y Frontera; Laura Arizmendi Campos, Convergencia, Guerrero; Gloria Trinidad Luna Ruiz, PAN, Chiapas; y Francisco Armando Meza Castro, PRD, Baja California.

Se certificarán productores de leche orgánica

Pág. 14-A

EL SOL DE CHIAPAS

Sale para Todos

AÑO LI No. 15,978 Tuxtla Gutiérrez, Chiapas Lunes 29 de Marzo de 2010 DIRECTOR GENERAL: GONZALO NÚÑEZ DE LEÓN

Expone Sabines en Washington Ciudades Rurales, Reconversión productiva y biocombustibles..

Interesa a Banco Mundial participar en estrategias de combate a la pobreza en Chiapas



** Para impulsar proyectos como la reconversión productiva y Ciudades Rurales Sustentables*

** Se reúne el gobernador Juan Sabines con altos directivos de esa institución financiera internacional*

Washington, D.C.(4).- En el marco de la gira de trabajo que realiza el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, en los Estados Unidos se reunió con altos funcionarios del Banco Mundial, con el objetivo de establecer una alianza estratégica a favor de la entidad. En este encuentro que se desarrolló en las oficinas centrales de esa institución financiera internacional, en la ciudad de Washington, el mandatario chiapaneco expuso, entre otros temas, ante el prestigiado economista Juan Carlos Belausteguigoita, Lead Environmental Economist of the World Bank. **Pág 3-A**

Comienzan operativos vacacionales

Carlos Pedraza
TGz.- A partir del día de hoy y hasta el 15 de Abril La Dirección de Protección Civil Municipal, comenzara con los operativos formales de temporada de vacaciones con las recomendaciones **Pág 14-A**

Se comprometen diputados federales a trabajar por el Estado

** En acciones coordinadas con el gobernador Juan Sabines*

Tgz (4).- El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur une esfuerzos

con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia

de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Talismán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero. Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas. **Pág 3-A**



Nueva reforma pretenden fomentar la explotación laboral

Carlos Pedraza

TGz.- Según Eduardo Cuevas García, Representante Obrero por CTM ante el Consejo Consultivo Delegacional del IMSS en el estado, manifestó con respecto a la reforma laboral propuesta por el PAN, que pretenden impulsar que se aliente e incentive la contratación por hora, día y semana, considerándose esta idea como la fomentación de la explotación laboral. **Pág 14-A**



Expone Sabines en Washington Ciudades Rurales,
Reconversión productiva y biocombustibles....

Interesa a Banco Mundial participar en estrategias de combate a la pobreza en Chiapas

* Para impulsar proyectos como la reconversión productiva y Ciudades Rurales Sustentables

* Se reúne el gobernador Juan Sabines con altos directivos de esa institución financiera internacional

Washington, D.C.(4).- En el marco de la gira de trabajo que realiza el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, en los Estados Unidos se reunió con altos funcionarios del Banco Mundial, con el objetivo de establecer una alianza estratégica a favor de la entidad.

En este encuentro que se desarrolló en las oficinas centrales de esa institución financiera internacional, en la ciudad de Washington, el mandatario chiapaneco expuso, entre otros temas, ante el prestigioso economista Juan Carlos Belausteguigoita, Lead Environmental Economist of the World Bank, y Gloria M. Grandolini, Directora para Colombia y México, la estrategia de reconversión productiva que se impulsa en Chiapas.

La reconversión productiva es uno de los programas más importantes para lograr el desarrollo sustentable en la entidad, mismo que tiene como meta reconvertir para 2012 un total de 300 mil hectáreas que actualmente están destinadas al cultivo de maíz de autoconsumo, ganadería y tierras marginales de la agricultura. Ante especialistas en agricultura y sustentabilidad del Banco Mundial, como Willem Janssen, se destacó la importancia de que con la reconversión productiva además de lograr una derrama económica importante en el campo chiapaneco, para erradicar la pobreza y el hambre como lo establece el primer punto de los Objetivos de Desarrollo de Milenio de la ONU, se busca la reforestación mediante el cultivo de plantaciones perennes.

En este encuentro Gustavo Saltiel, Gerente Sectorial del departamento de Desarrollo Sustentable para México, coincidió que con esa clase de plantaciones se evita la erosión del suelo, se contribuye

a aminorar el impacto del cambio climático, se evita el deterioro ambiental y se promueve la conservación ambiental como lo establece el séptimo Objetivo de Desarrollo del Milenio. En este marco y como parte de esta estrategia, se expuso ante los funcionarios del Banco Mundial el proyecto que impulsan los gobiernos de la República y Chiapas en materia de biocombustibles, en específico la producción de energías alternativas, con la producción de biocombustibles a base de palma africana y de la jatropha curcas.

Cabe destacar que este importante programa se basa fundamentalmente en esta última semilla, que no utiliza tierras con opción productiva ya que su característica fundamental para desarrollarse son zonas áridas y tierras marginales de la agricultura. Finalmente, se expuso la estrategia de modernización del transporte público que se ejecuta en Tuxtla Gutiérrez, a la

vanguardia a nivel nacional cuya característica fundamental es la utilización de biodiesel chiapaneco y que próximamente operará también en Tapachula.

De igual forma el gobernador Juan Sabines, acompañado por el Secretario de Hacienda del Estado, Carlos Jair Jiménez Bolaños Cacho, expuso ante el World Bank la estrategia de combate a la pobreza generada por la dispersión por medio del programa Ciudades Rurales Sustentables.

Los funcionarios mostraron su admiración e interés para participar activamente en estos proyectos, mediante los diferentes instrumentos y mecanismos que posee el Banco Mundial entre los que destacan el financiamiento a través del mercado internacional de Bonos de Carbono, así como promover toda la guía, asesoría técnica y experiencia con la que cuentan los especialistas de esa institución a favor de este proyecto.

Se pretende mayor avance en carretera Las Choapas con nuevo delegado de Cafupe: Coparmex

Carlos Pedraza

TGz.- Ante el nulo progreso de los trabajos de la carretera las Choapas, la Confederación Patronal Mexicana en Chiapas, (Coparmex), informó que tienen esperanzas de poder lograr a través de las gestiones del nuevo delegado un avance con este problema. Al respecto, Alejandro Utrilla, presidente del Centro Empresarial, señaló que están trabajando en este tema pendiente dentro de su agenda, ya que afecta en el sector turístico de forma inmediata.

Explicó que han tenido reuniones con la Cafupe del cual estarán en contacto con varias asociaciones y cámaras para que se adelante este problema. "Necesitamos que nos den el tiempo determinado, desgraciadamente nos han tenido abandonados, entonces tenemos que seguir impulsando esta mejora que es importantísimo, ya que es nuestra carta de presentación, tenemos que dar la mejor vista, el mejor recibimiento y la carretera no está en óptimas condiciones".

Aseveró que la afectación ha sido notable para el turismo y para los empresarios que quieren hacer negocios en el estado. "La idea es no permitir que continuemos de esa manera, no podemos seguir estancados en ese mismo problema, es algo que nos interesa a todos, no nada más al sector empresarial, sino a nuestros colaboradores y a la sociedad en general".

Se comprometen diputados federales a trabajar por el Estado

* En acciones coordinadas con el gobernador Juan Sabines

TGz (4).- El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur une esfuerzos con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Tulumán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero. Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impulsar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del gobierno federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PFP, Cisen, PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur, presentó al grupo Tapachula, quienes se encargan de coordinar la seguridad en la frontera sur, además le presentaron a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará, se pretende dar continuidad a estos trabajos.

Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la frontera sur, empezando con los mil 324 millones de pesos que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

En materia económica los diputados se mostraron sorprendidos por las instalaciones de Puerto Chiapas, donde apreciaron la capacidad de la estación portuaria para recibir, barcos de carga, pesqueros y cruceros.

La comisión dijo que era una experiencia extraordinaria, que fortalece su agenda legislativa y los compromete a trabajar con Chiapas de manera decidida, porque afirmaron que el gobernador de Chiapas merece el apoyo y respaldo del Congreso de la Unión.

El grupo de diputados del Congreso de la Unión estuvo integrado por Yolanda del Carmen Montalvo López, PAN, Campeche; Guadalupe Valenzuela Cabrales, PAN, Tabasco; José Manuel Marroquín Toledo, PAN, Chiapas; Carlos Martínez Martínez, PAN, Chiapas; Norma Leticia Salazar Vázquez, PAN, Tamaulipas, presidenta de la Comisión de Población, Asuntos Migratorios y Frontera; Laura Arizmendi Campos, Convergencia, Guerrero; Gloria Trinidad Luna Ruíz, PAN, Chiapas; y Francisco Armando Meza Castro, PRD, Baja California.